



Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,.

Sembah sujud serta puji dan syukurku pada-Mu Allah SWT. Tuhan semesta alam yang menciptakanku dengan bekal yang begitu teramat sempurna. Taburan cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayat-Mu telah memberikan ku kekuatan, kesehatan, semangat pantang menyerah dan memberkatiku dengan ilmu pengetahuan serta cinta yang pasti ada disetiap ummat-Mu. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya tugas akhir ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu ku limpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Ku persembahkan tugas akhir ini untuk orang tercinta dan tersayang atas kasihnya yang berlimpah.

Teristimewa abah dan umakku tercinta, tersayang, terkasih, dan yang terhormat. Kupersembahkan sebuah tulisan dari didikan kalian yang ku aplikasikan dengan sebuah tulisan hingga menjadi barisan tulisan dengan beribu kesatuan, berjuta makna kehidupan, tidak bermaksud yang lain hanya ucapan **TERIMA KASIH** yang setulusnya tersirat dihati yang ingin ku sampaikan atas segala usaha dan jerih payah pengorbanan untuk anakmu selama ini.



Hanya sebuah kado kecil yang dapat ku berikan dari bangku kuliahku yang memiliki sejuta makna, sejuta cerita, sejuta kenangan, pengorbanan, dan perjalanan untuk dapatkan masa depan yang ku inginkan atas restu dan dukungan yang kalian berikan. Tak lupa permohonan maaf yang sebesar-sebesarnya, sedalam-dalamnya atas segala tingkah laku yang takselayaknya diperlihatkan yang membuat hati dan perasaan uma abahku terluka.

maafkan atas segala kekhilafan mereka, jadikan mereka ummat yang selalu bersyukur dan menjalankan perintah-Mu. Dan jadikan hamba Mu ini anak yang selalu berbakti pada orang tua, dan dapat mewujudkan mimpi orang tua serta membalas jasa orang tua walaupun jelas terlihat bahwa jasa orang tua begitu besar, takkan terbalas oleh dalam bentuk apapun. Kabulkan do'aku ya Rabb. Aamiin.

Yang kusayangi kakak ku yang sangat ku banggakan “Dwi Hardianoor.”. Terimakasih atas motivasi yang telah kau berikan, atas doa mu yang selalu mengiringiku, maaf kan adek mu belum bisa membanggakan keluarga,mungkin terlalu banyak kesalahan yang selalu ku perbuat dan tak henti hentinya kau menasehatiku dan membimbingku hingga saat ini. Doakan lah adekmu ini jadi manusia yang berguna bagi nusa dan bangsa.



Orang orang di balik layar Terima kasihku ku ucapkan kepada pelatih ku yang ku sayang yang sangat berjasa mengantarkan saya hingga saat ini,**Coach M. taher, coach Erwin maspaitela, coach emma T, bang nano/ Zhakeh dan coach eni nuraini martodihardjo** Mereka sangat berjasa untuk ku,mungkin tanpa mereka akupun tak akan bisa meraih prestasi diolahraga dan di akademik,



Tak lupa, sahabat dan teman sehidup semati, seperjuangan, sependerinta (pasukan berani mati takut lapar KKO !3), jujur tak bisa ku ungkapkan kata - kata tentang kebersamaan ini. Susah, seneng repot bareng-bareng, di hukum bareng bareng please your don't forget to me...



Untuk para dosen yang kuhormati, dosen pembimbingku dan almamaterku untuk dedikasinya yang sedemikian besar bagi kampus dan dunia pendidikan terutama pada konsentrasi Kepeleatihan Olahraga. Pak “**Drs. Bambang KS, M.Pd**” sebagai Pembimbing 1, sudah ku anggap sebagai orang tua sendiri “**Iwan hermawan M.Pd**” sebagai Pembimbing 2, terima banyak Pak atas bimbingan nya, maaf Pak udah banyak merepotkan, saya akan memperbaiki public speaking saya agar lebih baik dalam berbicara didepan umum.,saya janji akan terus belajar untuk lebih baik .doakan saya semoga apa yang saya dapat dikampus dapat berguna untuk saya dan orang banyak, semoga saya bisa seperti bapak jadi orang hebat, terima kasih.

Yang terakhir, untuk sahabat ,lebih tepatnya sodara saya **Bung noval, sam renaldi dan megan sukma...**

tak ada kata yang lebih indah daripada terima kasih,dan sesegranya lah menyusul ,jangan diperlambat apapun masalahmu ,kerjakan lakukan jangan malas,
PRESTASI OLAHRAGA DAN AKADEMIK HARUS SELARAS, BIAR KITA BISA BUKTIIN KALO ANAK KAMPUNG JUGA PUNYA SKILL



Dan kata terakhir yang saya ingin ucapkan

uh umaku abahku anak pian naya jadi sarjana mudah...

